

Hochstimmung im Todtmooser Narrendorf

Dämmerumzug und Programm auf der Showbühne

TODTMOOS (abö) Hochstimmung herrschte am „Rosenfreitag“ im bunten Narrendorf auf dem Todtmooser Sparkassenplatz. Die Todtmooser Zünfte sorgten an verschiedenen Ständen und in zwei großen Zelten für das leibliche Wohl der zahlreichen Gäste. Auf der Showbühne wurde den ganzen Abend hindurch ein kurzweiliges Programm mit Guggenmusik, Tänzen, Gesang und Showeinlagen geboten. Pünktlich um 19.11 Uhr setzte sich der Dämmerumzug durch die Stra-

ßen des Kurortes in Bewegung. Hexen, Geister, Dämonen und Teufel trieben ihr schauriges Unwesen mit den Zuschauern am Straßenrand. Mehrere Guggenmusiken sorgten für die passende Stimmung und heizten bei kühlen Temperaturen dem närrischen Volk so richtig ein. Zahlreiche Gastzünfte waren der Einladung zum „Rosenfreitag“ nach Todtmoos gefolgt und so gab nach einigen Jahren Abstinenz wieder einmal einen tollen Umzug im oberen Wehratal.



Allerlei Gestalten trieben beim Todtmooser Dämmerumzug ihr Unwesen mit den Zuschauern am Straßenrand.

FOTO: ANDREAS BÖHM